
COMISSÃO INTERGESTORES BIPARTITE – CIB/SANTA CATARINA  ATA N.º 02 /2011  1 

Aos vinte e um dias do mês de março  de dois mil e onze, no auditório da Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social Trabalho e Habitação, realizou-se Reunião Ordinária da Comissão Intergestores 3 

Bipartite –CIB/S sob a coordenação de Dalila Pedrini, diretora de assistência social,   com a 4 

presença dos seguintes membros titulares e suplentes :Representantes da SST: Dalila Pedrini  e  5 

Carolina Marques; COEGEMAS: Alessandra Oliveira, Valéria Correa Rodrigues, Bernadete Grisa, 6 

Naldir Alexandre, Jane  Schimidt, , Marli Nacif e Mário Hildebrandt .  Dada aberta a reunião a 7 

Coordenadora cumprimentou os presentes  e apresentou a nova secretária executiva  Nilda 8 

D”Agostini Paula , servidora da SST e informou que  a nova nomeação se deu em função da 9 

transferência da secretária anterior, Valéria Carvalho, à Assembléia Legislativa do Estado.  Na 10 

oportunidade foi apreciada a seguinte pauta:1)Acolhida; 2)Leitura e aprovação da ata anterior; 11 

3)Solicitações de mudança de nível de gestão dos municípios; 3) Benefícios eventuais; 4)Programa 12 

de Alimentos: Critérios para a Rede Socioassistencial acessar ao Programa; 5)Informes. A  13 

coordenadora  consultou a mesa da possibilidade  de  antecipar  a fala da representante da CONAB 14 

, passando   sua apresentação para o terceiro item da pauta o que foi aceito por todos.Nilda fez a 15 

leitura da ata da reunião anterior e  por  solicitação de Marli, secretária municipal de Lages,  e  16 

Mário, secretário municipal de Blumenau,  foram feitas os seguintes ajustes: na linha52, substituir 17 

a palavra exclusão por “não financiamento”; na linha 54, acrescentar após a palavra critérios 18 

“pactuados pela CIB”; e na linha 115 e 116 que fala sobre o Premio Itaú Unicef foi refeito  o texto 19 

que ficou  assim  redigido: Eunice, técnica da P.M de Blumenau, informa sobre o Premio Itaú 20 

Unicef, onde o COEGEMAS é parceiro desde 2003, indicando profissionais da Câmara Técnica e do 21 

Colegiado Estadual para comporem a equipe avaliadora dos projetos inscritos no referido prêmio. 22 

De acordo com informações de  Vera Branco, Secretária Executiva do Coegemas, já existem 04 23 

técnicos inscritos  com disponibilidade e perfil, sendo necessário  ainda, apresentar mais 24 

profissionais para concluir as indicações do Colegiado de SC. A  ata  foi aprovada por todos  com as  25 

alterações acima mencionadas.Dando continuidade á pauta a  coordenadora Dalila  apresentou   à 26 

CIB   o Secretário Executivo de Combate a Fome da SST Antonio Machado Junior que  veio 27 

prestigiar a fala  da representante da CONAB  e aproveitou para divulgar o evento  do  próximo dia 28 

25 de março , que irá discutir, em Florianópolis,    a  política de segurança alimentar e nutricional , 29 

contando  com a presença de 17 municípios e técnicos do MDS . Ressaltou  a importância da 30 

parceira da CONAB e da política de assistência social no desenvolvimento dos projetos da 31 

segurança alimentar. Dalila passou a palavra à gerente de operações da CONAB Maria de Lourdes 32 

Nienk”otter  que utilizando de slides apresentou o Programa de Aquisição de Alimentos-PAA: suas 33 

regras e  funcionamento e a Lei Nº 10.696 que  institui o Programa. Informou que 50% dos 34 

municípios catarinenses já possuem o programa . Terminada a apresentação a  coordenadora da 35 

CIB agradeceu pelas informações trazidas  destacando mais uma vez a importância do programa 36 

para a população atendida nos Centros de Referência da Assistência Social. A seguir foi  37 

apresentado por Nilda os pedidos dos municípios para   troca de gestão.Tiveram  aprovação da 38 

Câmara Técnica  para troca de gestão os seguintes municípios: Abdon Batista, Arabutã, Brunópolis, 39 

Ibiam, Salto Veloso, Treze Tílias . A documentação de Agrolândia e  Meleiro, foi analisada  apenas 40 

pelos técnicos da SST pois chegou após a reunião da câmara técnica  por isso foram aprovados 41 



pela CIB com ressalvas.Na próxima reunião toda  documentação desses dois municípios deverá ser 42 

verificada pela  câmara técnica .Celso Ramos, Pinheiro Preto e Botuverá  estão com documentação 43 

incompleta e não tiveram aprovação.   Com relação aos pedidos de troca de gestão  a  presidente 44 

do COEGEMAS, Marli  e  Mário, fizeram as seguintes considerações:1)A Câmara  Técnica deve ser 45 

convocada  com uma semana de antecedência o que não ocorreu na ultima reunião. O  46 

deslocamento até Florianópolis requer planejamento pois envolve  providência como: autorização 47 

de viagem , transporte, diária etc. ; 2)A participação dos representantes do COEGEMAS  na Câmara 48 

Técnica é de suma importância pois representam a região e conhecem a realidade dos municípios. 49 

Dando continuidade á pauta a senhora coordenadora noticia os presentes de que todos os 50 

recursos estaduais estão contingenciados inclusive o dos Benefícios Eventuais e solicita que  Ana 51 

Leonette e Valéria, representantes da Diretoria de Assistência Social apresentem o histórico e os 52 

critérios adotados para a partilha dos Benefícios Eventuais no Estado em 2001 e 2002 . Marli 53 

complementou a exposição  informando   que como a SST utilizava a forma convenial  para 54 

repassar os recursos , muitos municípios nem chegaram receber o   recurso por estarem com 55 

alguma pendência com prestação de contas com o Estado. Mário elogiou o material apresentado 56 

pela SST  e se definiu , então,  pela  constituição de uma Câmara Técnica , específica para  estudar 57 

uma proposta de partilha dos Benefícios Eventuais, composta por Edi  58 

Luiza(Criciuma),Nice(Blumenau ) Claudia(Lages) e Bernadete(Itapoá), e representando a SST :Ana 59 

Leonete  e Valéria  que se reunirão no dia 11 de abril, às 13:00 horas.Posteriormente passou-se 60 

para os informes gerais : Marli informa que no dia 05 de abril o COEGEMAS se reunirá em Lages 61 

com a presença de Dulce Helena, do Fundo Nacional de Assistência Social-FNAS; Janice, da FECAM, 62 

falou  que o Encontro preparatório para a  Conferência Estadual  de Assistência Social, acontecerá 63 

nos dias 24 e 25 de maio, em Piratuba, com a presença  de Marcia Lopes. Dalila esclarece que nos 64 

4(quatro) encontros regionais que irão tratar da Processo de Inscrição da Rede Socioassistencial, a 65 

SST irá custear  o pernoite das não governamentais . Sobre a liberação de recursos para as 66 

situações de calamidade , está agendado uma  reunião com o futuro Secretário da Defesa Civil, 67 

Geraldo Altof e contará com a presença de representantes de  Entidades entre elas    Conselho 68 

Regional de Psicologia ,Conselho Regional de Serviço Social  e Cáritas do Brasil, que  na 69 

oportunidade apresentarão suas demandas. Nada mais havendo a tratar, eu, Nilda D”Agostini 70 

Paula, secretária da CIB  lavrei a presente ata.  71 

 72 


